



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 326
02 de Julio de 2019

Vinculación en los barrios, una propuesta que impulsa la carrera de Trabajo Social

Barrios como la Ferroviaria, Oriente Quiteño, Jesús del Gran Poder, La Raya, Atucucho, entre otros, fueron los territorios donde decenas de estudiantes junto a docentes de la carrera de Trabajo Social emprendieron el programa de Vinculación con los barrios. Los resultados de este proyecto fueron expuestos en la Casa Abierta "Aprende a Aprender", organizada en el marco de los 53 años de constitución de la carrera.

Durante tres semestres consecutivos se ha trabajado en aproximadamente 12 barrios, donde se inició con un diagnóstico de las problemáticas en cada sector para determinar el proyecto en el cual se trabajará. Desde detectar formas de comportamiento frente a un abuso sexual en los y las niñas hasta realizar talleres, han sido los resultados obtenidos del trabajo de vinculación, así los puntualizó Jorge Piedra, encargado de la Unidad de Vinculación de la carrera. Además, comentó que se trabajó mediante encuestas para detectar las diversas problemáticas de estos barrios que atraviesan condiciones de extrema pobreza, con el objetivo de incidir en las políticas públicas, aseguró.

A esta Casa Abierta se sumó la presentación de los resultados del curso de nivelación de los estudiantes que inician su profesión en la carrera de Trabajo Social y una serie de exposiciones con el tema: Perspectivas y Retos del Trabajo Social, dirigidas a la comunidad estudiantil. El evento acogió a estudiantes, docentes y a la comunidad en general. **J.G.**

